

301. Il est presque impossible de comparer ce groupe de 1891 avec les divers de 1881, parce que dans cette année, les divers ont été donnés en ensemble, et avaient été compilés sans détails. On s'est procuré certains détails. Les tableaux de 1891 contiennent 207 établissements d'articles fabriqués par les Sauvages, contre 94 en 1881.

En 1881, les tableaux ne donnaient que 4 établissements de dentistes, et 154 en 1891. Ou, il y a eu négligence en 1881 dans l'entrée de ces établissements, ou, il y a eu un grand développement de cet art pendant ces dix années.

302. En considérant tous les groupes, les tableaux démontrent qu'en 1891, il y avait en tout 75,968 établissements industriels, avec un capital de \$354,620,750, donnant de l'emploi à 370,256 personnes, et distribuant en salaires aux travailleurs \$100,663,650 par année, et produisant des articles dont la valeur totale s'élevait à \$476,258,836.

Du capital placé, \$31,466,324 étaient en terres, \$60,303,043 en bâtisses, \$81,401,247 en appareils et outils, et \$181,450,136 formaient le capital qui n'était pas fixe.

Parmi les employés, il y avait 273,424 hommes, 70,280 femmes, 19,476 garçons et 7,076 filles au-dessous de 16 ans.

303. Les tableaux suivants donnent tous ces détails par province séparément.